



„Auge um Auge“: ZDF übertrug Live-Gottesdienst aus der Ruine der Christophskirche

Live für das ZDF feierte Pfarrer Peter Oldenbruch (Mitte) am Sonntagmorgen einen evangelischen Gottesdienst in der Ruine der Mainzer Christophskirche. „Auge um Auge, Zahn um Zahn“, einer der bekanntesten, aber meist falsch verstandenen Sätze aus dem Alten Testament, war das Motto der Feier, die der Uni-Dozent gemeinsam mit fünf Studierenden ein Jahr lang vorbereitet hatte. Unterstützt

wurde der ehemalige Heidesheimer Gemeindepfarrer von der Clownin „Zitronella“, die die gesprochenen Worte pantomimisch umsetzte. Die Ruine hatte Oldenbruch bewusst ausgesucht – im Zweiten Weltkrieg durch britische Luftangriffe zerstört, verkörpere St. Christoph das Bibelzitat wie kaum ein anderer Ort in der Landeshauptstadt. ■ Foto: Stefan F. Sämmer